

Caracolas de Pablo Neruda mostrará la U. de Chile

Por primera vez se mostrará entera la colección de caracolas que atesoraba Pablo Neruda, en una muestra-homenaje que le rinde la Biblioteca Central de la Universidad de Chile en el décimo séptimo aniversario de la muerte del poeta.

En 1953, Neruda donó a su casa de estudios su valiosa biblioteca con unos cuatro mil volúmenes, revistas literarias y manuscritos. También donó su colección malacológica, formada por cerca de 40 mil ejemplares de casi todas las especies de caracolas marinas conocidas.

"Yo fui recogiendo estos libros de la cultura universal, estas caracolas de todos los océanos, y esta espuma de los siete mares la entrego a la universidad por deber de conciencia, y para pagar en parte mínima lo que he recibido de mi pueblo", dijo Neruda en el acto de donación que se celebró el 20 de junio de 1954.

La inauguración de la muestra se realizará el lunes 24 de septiembre, a las 18 horas, en la sala Ignacio Domeyko de la Casa Central de la Universidad de Chile. En esa oportunidad, después de las palabras del rector Jaime Lavados, el profesor Federico Schopf dictará una conferencia sobre el tema "Fragmentación, totalidad, experiencia en la poesía de Neruda".

El ciclo continuará en los días siguientes

Caracolas de Pablo Neruda mostrará la U. de Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Caracolas de Pablo Neruda mostrará la U. de Chile. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)